

Dinero en efectivo, un aliado de las fintech

Señor Director:

¿Qué pasa cuando la infraestructura crítica depende de una sola empresa o sistema? Lo vimos hace algunas semanas cuando se cayó Microsoft y lo estamos evidenciando hoy con la fragilidad del sistema eléctrico en Santiago.

En el sistema de pagos, nuestro *fallback* natural es el efectivo. De hecho, este fin de semana la única forma de comprar pan en algunos lugares era a través de este instrumento. Por esta razón, debemos prestar atención cuando se promueven iniciativas que pretenden limitar su uso o incluso eliminarlo. Desde la industria fintech sabemos que es importante que las personas puedan seguir accediendo a medios de pagos, sin importar las circunstancias. El efectivo debe seguir existiendo para facilitar el acceso a productos y servicios, incluso cuando no están dadas las condiciones básicas. Es nuestro competidor natural y también nuestro mayor aliado, ya que permite que las personas accedan a dinero, y puedan seguir accediendo al sistema financiero y beneficiarse de él.

JAZMÍN JORQUERA
VICEPRESIDENTA DE FINTECHILE